

# 下京雅 学校だより

SHIMOGYO-MIYABI News Letter

11月号



下京雅小学校  
ホームページ  
下京雅小学校



令和7年11月  
京都市立下京雅小学校



自分も相手も大切に、その7  
(学校も幼稚園も大切に)  
校長 神内 貴司

すみれ組の園児さんと五年生どちらにとつても、とても良い一度交流する予定です。

最初は私も幼稚園の子も緊張していましたけど、時間がたつにつれ緊張もなくなってだんだん楽しくなつてしまつたのです。来年の給食と学習が楽しみと言つてくれて私も楽しめた。いい交流になりました。

二学期、楊梅幼稚園すみれ組(年長)の園児たちが、下京雅小学校のランチルームで小学一年生がどんなものかわからず体験前は「ドキドキ」して、いる園児が多かったのですが、給食が始まると笑顔で給食を食べ、みんなで「ニコニコ」で幼稚園に戻つてきました。二回目は、五年生と一緒に給食を食べました。交事前、園児さんは五年生と会う事が、実は五年生の子どもたちも一緒に給食を食べました。园児さんは五年生と一緒に歌のプレゼントを準備しました。歌のプレゼントを準備した甲斐あって、ランチルームでは、笑顔で交流を始めることができ、楽しく給食を食べたり話をしたりしていました。そこで、五年生が張してきました。そこでも、園児さんは五年生と一緒に歌のプレゼントを準備しました。歌のプレゼントを準備した甲斐あって、ランチルームまでいかに早く走り抜けるか」を、また表現運動では、「イメージを膨らませて、全身を使ってどのように生き物になりきつたり、ジャングルを探検したりするか」を考えながら、体育科の学習を積み重ねてきました。



## 3年生 社会科

「洛中高岡屋さんへ社会科見学に行きました」

三年生は、社会科「工場でつくられるものの」の学習で、洛中高岡屋さんに社会科見学に行きました。座布団や布団ができるまでの工程を見学しました。子どもたちは座布団を作つて工程を見ながら、「ミシンを動かすのに足を使うなんて知らなかつた。」「いろんな色の糸がたくさんあつてきれい。」など、初めて知ることが多くてワクワクしながら見学しました。また、高岡さんのお客さんへの想いや、座布団や布団に対する温かい愛を話してくださいりとても実りある学習をすることができました。



## 1年生 初めてのスポーツフェスティバル

### 【ハーモニーフェスティバルについて】

11月28日(金)、下京雅五大フェスティバルの第3弾として「ハーモニーフェスティバル」を開催いたします。今年も、全校児童がアリーナに集い、各学年が音楽科の授業で積み重ねてきた学びを発表します。また、楊梅幼稚園やゆりかご WEC せいせん保育園の園児による可愛らしいプログラムも予定しており、子どもも大人も一緒に音楽の楽しさを味わえるひとときとなることを願っています。

保護者席は児童席の後方に設け、該当学年の保護者を優先してご案内する予定です。詳細につきましては、後日配布予定のプログラムをご確認ください。皆さまのご来校を心よりお待ちしております。

# 11月行事予定

日	曜	主な学校行事	まなび	日	曜	主な学校行事	まなび
1	土			16	日		
2	日			17	月	学校安全日・ALT・クラブ⑥ 下京中学校制服採寸15:40~	○
3	月	文化の日		18	火	ALT・たてわりあそび(中間) 歯科検診(5・6年 3組)	
4	火	校内研究授業(特別校時・完全下校)		19	水		○
5	水	4年総合 ほほえみ交流活動事業⑤⑥	○	20	木	就学時健康診断(4時間完全下校)	
6	木	1年生活科 秋見つけ(梅小路公園) 6年 3歳児と交流②		21	金	たてわりそうじ	○
7	金	6年 3歳児と交流②	○	22	土		
8	土	おやじおふくろ(野球) 10:00~11:45		23	日	勤労感謝の日	
9	日			24	月	振替休日	
10	月	銀行振替日・もぐもぐの日 プロジェクト⑥	○	25	火		
11	火	食の指導3-1・歯科検診(1・2年) 5年家庭科 だしの授業		26	水		○
12	水	食の指導3-2・1年秋見つけ予備日 4年図画工作科 4歳児と交流③	○	27	木	ハーモニーフェスティバル前日準備	
13	木	5・6年ジュニア京都検定⑤ 下京中学校入学説明会		28	金	ハーモニーフェスティバル 全校4時間授業(給食終了後完全下校)	×
14	金		○	29	土		
15	土			30	日		

行事予定につきましては現時点での予定です。変更がある場合は、学校からのおたよりやホームページ、学年の週予定等でお知らせいたします。ご了承ください。

## 【放課後の下校時刻が早まります】

11月から1月末までの期間、日没が早まることに伴い、放課後の下校時刻を16:00に変更いたします。季節の移ろいとともに、外が暗くなる時間も早くなっています。子どもたちが安全に帰宅できるよう、学校でも声かけを行ってまいりますが、ご家庭でも帰宅後の過ごし方について話し合っていただき、外出の際には、時間帯や安全面に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

## 【就学時健康診断について】

11月20日(木)に、来年度入学の新一年生を対象とした就学時健康診断を行います。それに伴い、子ども達は4校時までの学習となり、給食終了後、13:30頃に完全下校となります。よろしくお願ひいたします。

